

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

NI QUIÉN ENTIENDA a los muchachos de la **PGR**: promueven la denuncia anónima y hasta ofrecen grandes recompensas, pero cuando hay una denuncia pública ¡no hacen nada!

RESULTA EXTRAÑO, por no decir sospechoso, que los sabuesos de **Eduardo Medina Mora** se hagan los remolones ante la denuncia del arzobispo **Héctor González**, en el sentido de que **Joaquín "El Chapo" Guzmán** vive en **Durango**.

DICEN QUE no pueden hacer nada si el prelado no presenta una denuncia formal, pero se les olvida que **"El Chapo"** es un prófugo de la justicia, que se escapó de un penal de máxima seguridad y que, por lo mismo, se supondría que su búsqueda es permanente y no sujeta al "a ver quién nos dice dónde encontrarlo".

PARA COLMO, ya también salió el ex procurador **Jorge Carpizo** a echarle más leña al fuego de la polémica, diciendo que el arzobispo actuó de buena fe, pero de manera indebida.

SEGÚN el ex titular de la **PGR**, el sacerdote debió acudir a la dependencia y comentar el asunto en privado... no desde el púlpito.

POR LO VISTO a Carpizo se le olvida que hace algunos años el entonces nuncio **Girolamo Prigione** les avisó a él y a **Carlos Salinas** -en privado como le gusta a Carpizo- que tenía a los hermanos **Arellano Félix** en la Nunciatura.

¿Y QUÉ HICIERON Carpizo y Salinas? Nada, los dejaron ir. ¡Qué memoria, doctor!



A VER si no terminan echando a **Germán Martínez** por la borda, como ceviche para los tiburones.

Y ES QUE, según dicen algunos senadores panistas, el almirante **Francisco Saynez** anda poquito más que molesto con el dirigente nacional del **PAN**.

SEGÚN lo que cuentan los legisladores albiazules, el motivo de la molestia del secretario de **Marina** es el incumplimiento panista de incluir a un miembro de la Armada en las listas de candidatos a diputados.

POR TRADICIÓN, las Fuerzas Armadas tienen una "cuota" de legisladores, por lo que Saynez propuso como candidato al capitán **Víctor García Macedo** (muy cercano al secretario, por cierto).

CUENTAN los senadores que Germán le pidió al secretario que cabildeara la diputación directamente con **Felipe Calderón**, y que el Presidente habría palomeado el nombre del militar.

SIN EMBARGO, ya salieron las listas y el capitán no aparece en ninguna circunscripción, lo cual habría provocado el enojo del secretario de **Marina**.

HABRÁ QUE PREGUNTARLE a **Germán Martínez** si es cierto que el Presidente estuvo palomeando listas de candidatos a diputados.

Y SI FUE ASÍ, la segunda pregunta sería: ¿por qué no obedeció esa orden? ¿Qué acaso en el **PAN** donde manda capitán, gobierna marinerito?



VOCES DE ALARMA y caras de preocupación se vieron ayer en el **Centro Fox**.

CUENTAN QUE el hombre de las botas abandonó intempestivamente una reunión y cayó en cama, ante la incertidumbre de sus más cercanos, incluida **Marta Sahagún**.

AL PARECER en los últimos días la ha pasado muy mal, luego de que los locos diputados -como los llamó- se negaron a aprobar las cuentas públicas del gobierno foxista.

HABRÁ QUE estar al pendiente de cómo evoluciona **Vicente Fox**. Ojalá y sea sólo un retortijón por andar comiendo aguacate al hacer corajes.

